

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 15:10



18 Jul 2023
6,391084S 108
Tegals
Kecamatan
Kabupaten In
Ja

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kamtibmas

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda

Jabar, AIPDA Rusdi, bersama Babinsa Peltu Sutarman, melakukan kegiatan sambang atau silaturahmi ke warga masyarakat di Desa Sudimampir Lor, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan kegiatan ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

Dikatakannya, dalam pertemuan hangat di tengah-tengah warga, AIPDA Rusdi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dengan tegas dan penuh kepedulian terhadap keselamatan dan kenyamanan warga.

Beberapa pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas anataralin Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Kerjasama dan kewaspadaan dari seluruh warga dianggap penting dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau apabila warga menemukan kejadian atau memiliki informasi sekecil apapun yang berkaitan dengan kamtibmas, Bhabinkamtibmas dan Polsek Balongan siap menerima laporan dan membantu menangani masalah tersebut. Laporan dari masyarakat dianggap sangat berharga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terjamin.

Babinsa Peltu Sutarman juga memberikan dukungan dan pesan-pesan kamtibmas yang sejalan dengan apa yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.

Sinergi antara TNI-Polri dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masyarakat diharapkan dapat semakin kuat melalui kegiatan sambang dan silaturahmi seperti ini.

“Dengan semangat gotong-royong dan kolaborasi yang kuat antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, diharapkan kamtibmas di Desa Sudimampir Lor dapat terus terjaga dengan baik. Kegiatan sambang ini menjadi contoh nyata dari kerjasama yang baik antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.” Ujar IPTU Wawan.